CHRONIQUE DIOCESAÎNE

VISITES DU GOUVERNEUR-GÉNÉRAL AUX INSTITUTIONS RELIGIEUSES:

Son Excellence le gouverneur général et lady Landsdowne, pendant leur dernier séjour à Montréal, ont visité plusieurs de

nos institutions religieuses.

Mercredi, le 23, ils sont allés visiter le couvent du Sacré-Cœur. au Sault-au Lécollet. La révérende mère supérieure, entourée des autres religieuses, fit les honneurs de la maison aux distingués visiteurs, qui manifestèrent leur admiration pour l'ordre parfait et l'arrangement à la fois simple et élégant qu'ils avaient sous les yeux. Jeudi, à une heure de l'après-midi, le gouverneur et lady Landsdowne se rendirent à l'Hôtel-Dieu, où ils furent recus par Monseigneur l'archevêque de Montréal, accompagné des chapelains de la maison. La révérende sœur assistante remplacait la révérende mère supérieure, qui était, à ce moment, sur son lit de mort. Lord Landsdowne et la marquise visitèrent les salles, examinant tout avec soin et s'arrêtant à maintes reprises pour adresser la parole aux malades. Ils allèrent à l'infirmerie des sœurs, et y virent la révérende mère supérieure qui eut assez de force pour les remercier ae l'honneur qu'ils faisaient à son établissement. Apprenant que dans une des chambres se trouvait un frère des Ecoles chrétiennes qui était malade, le gouverneur alla lui serrer la main. De son côté la marquise parut prendre le plus grand intérêt à tout ce qu'elle voyait.

En sortant de l'Hôtel-Dieu le gouverneur et lady Landsdowne allèrent au collège Sainte-Marie. Ils y furent reçus par le recteur, le révérend père Turgeon qui, en présentant à Son Excellence le personnel du collège, lui adressa quelques paroles dans lesquelles il fit une délicate allusion à la protection que les jésuites, chassés de France, ont reçue en Angleterre de la part de la reine. Le gouverneur parcourut ensuite les différents appartements du collège, visita l'église, et sut enfin conduit dans la salle académique, où une adresse ini sut présentée par les élèves qui offrirent en même temps de beaux bouquets à la marquise, avec des vers appropriés à la circonstance. Son Excellence répondit en français et sit l'éloge de l'éducation donnée par les révérends pères jésuites. Nombre de personnes distinguées assistaient à cette cérémonie dont l'éclat sut encore rehaussé par la musique et le chant que

les élèves exécutèrent avec beauçoup de succès.

Samedi, enfin, Leurs Excellences allèrent chez les sœurs grises, rue Guy, cù elles trouvèrent pour les recevoir, Nos Seigneurs les archevêques de Montréal et de Saint-Bouiface, et les évêques des Trois-Rivières et d'Arindèle. Comme à l'Hôtel-Dieu le gouverneur et la marquise voulurent visiter la maison dans tous ses détails de la cour au grenier, se faisant montrer et expliquer tout ce qui concerne l'administration de cette vaste institution. Ils parurent s'intéresser particulièrement aux pauvres vieux malades, et surtou